

## La primera de julio en BP2.0

Escrito por Coordinador BP 2.0  
Martes, 10 de Julio de 2012 13:19

---

Comenzamos julio cargados de energía. El verano prácticamente ya ha llegado a las aulas y los docentes se preparan para emprender nuevos rumbos en su trayectoria, tras recibir un más que merecido descanso. Por eso, queremos presentaros cómo ha sido la última semana en el portal.

Es una época para leer, viajar y también para reflexionar. ¿Por qué las TIC en el aula? ¿Qué ha supuesto su llegada? ¿Fomentan las TIC la colaboración entre el alumnado? ¿A qué retos reales nos enfrentan las TIC? Si quieres ampliar tu horizonte de perspectivas y conocer lo que otros docentes piensan de ello, [te invitamos a ver nuestro vídeo](#) .

En la última semana hemos recibido **consejos para realizar una navegación segura**, con propuestas orientadas a practicar un uso responsable del etiquetado de imágenes en las redes sociales, gracias al

[post de “Etiquetas sin problemas”](#)

. Un post indispensable para organizar nuestras fotos de este verano.

Nuestro compañero Luis Miguel Iglesias ha compartido con nosotros [cómo ha sido su experiencia didáctica en este último curso](#)

. Con su alumnado de Matemáticas de 1º, 3º y 4º ESO, ha conseguido que sean ellos mismos quienes diseñen, elaboren y compartan los recursos para clase, gracias a la inestimable ayuda de las TIC y servicios y herramientas de la web 2.0.

¿Y tú? ¿Tienes algún proyecto o iniciativa para el próximo curso? No olvides que en el portal de la Red de Buenas Prácticas 2.0, tu portal, encontrarás experiencias desarrolladas con éxito y perfectamente extrapolables a otros entornos educativos.